

# EL DÍA

## Preocupación de Amnistía Internacional por los desaparecidos en Argentina

LONDRES, 24 de agosto (AFP).—Viva inquietud ante las reiteradas violaciones de los derechos del hombre en Argentina expresó Amnistía Internacional en un telegrama dirigido al presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, se informó hoy aquí.

La organización privada de defensa de prisioneros políticos, con sede en Londres, afirmó que en los últimos 100 días se produjeron 70 secuestros en los que están implicadas las fuerzas de seguridad y la policía.

"La atención internacional —señaló Amnistía— que se concentró sobre Argentina durante el Mundial no parece haber podido evitar los secuestros".

La organización indicó que este año desaparecieron muchas personas sobre las cuales las autoridades no han dado a sus familiares explicaciones satisfactorias.

# EL SOL DE MEXICO

## Revelan que Graiver Tenía en Paraguay 22 mil Hectáreas

ASUNCION, 24 de agosto (AP).— Según una versión que publica el diario "Hoy" de esta fecha, un "personero" del supuestamente fallecido banquero argentino David Graiver habría adquirido en este país una fracción de 22 mil hectáreas en la región oriental del país, a unos 550 kilómetros al norte de Asunción, en el distrito de Tacuatí.

El diario dice que Jorge Rubinstein, argentino, ya fallecido y presunto personero de Graiver, compró las tierras en noviembre de 1975 por intermedio de "un testaferro llamado ingeniero César Alberto Doretti" a una "supuesta sociedad en formación que se llamaba "Oga-Pora S.A."

Agrega que Rubinstein falleció en Argentina en 1976 y las tierras quedaron en estado "res nullius", por falta de herederos de Rubinstei.

Dice también que la finca, por decreto del poder Ejecutivo, pasó a poder del "Instituto de Bienestar Rural", una entidad estatal que se encarga de las tierras fiscales para la colonización.

El diario hace luego una larga historia de varios aspectos confusos de la operación que habría sido hecha por cuenta de Graiver, sin citar origen o fuente de la información.

# EL SOL DE MEXICO

## Isabel Estará en la Casa de Perón

BUENOS AIRES, 24 de agosto (UPI).— Una fuente castrense dijo esta noche que la ex presidenta María Estela Martínez de Perón será trasladada el próximo fin de semana a la residencia que su esposo, el extinto mandatario Juan D. Perón, poseía en la vecina localidad de San Vicente.

La señora de Perón está detenida en una dependencia de la base que la armada posee en Azul, a 300 kilómetros al sur de Buenos Aires, y según la fuente, en adelante pasará a guardar detención bajo jurisdicción del ejército.